

花園小 今週のピックアップ

平成29年
6月19日～
6月23日

19日(月)4年生が、社会福祉協議会の方を招いて「ふくし実践教室」を行いました。

「ふくし」とは「**ふ**だんの・**く**らしの・**し**あわせ」で、身近なことであるという話の後、コースに分かれて体験をしました。「車いす体験」「手話体験」「ガイドヘルプ体験」「点字体験」「高齢者疑似体験」を通して、「ふくし」を身近なこととして認識し、自分の住む地域で「自分にできること」を考え、行動を起こせるようになってもらえたらと思います。



ガイドヘルプは、前に立って…

高齢者は、花を植えるのもたいへんだね。

水泳学習

先週から始まった水泳学習には、どの子も大喜びです。水温・気温のどちらかが25℃以上あれば入水可能です。プールに入るには少し涼しい日もありますが、「冷たい」と声を上げながらも、元気いっぱい水の中に入っています。



冷たいよ～



21日(水)、教育実習生として、5月29日(月)から4週間、花園小で勉強している大学生の研究授業がありました。内容は、4年生社会科の「命とくらしをささえる水」の単元でした。「水を大切に使うためには何ができるのだろうか」という課題で、風呂・洗面所・台所・洗濯の工夫について、子どもたちは、熱心に話し合っていました。

今日の学習の流れは…



洗面所で節水するにはね…

朝会での校長先生のお話

花園小学校の先生たちは、毎朝、職員室に入るとき、大きな声で「おはようございます」挨拶し合っています。花園小学校の皆さんはどうか。挨拶は、自分だけでなく、相手を元気にする力もっています。自然に大きな声で挨拶をしてしまう「挨拶をする習慣」ができることは、大人になっても役に立ちます。みなさんも、毎日大きな声で挨拶をして、ぜひ、「大きな声で挨拶する習慣」を身に付けていきましょう。

表彰

【第6回 愛知県柔道整復師会 少年柔道形競技会】

優勝 6年 牧園 羽菜

【THE US Finals バージニアビーチ大会 (ダンス)】

ポンポン中学生以下15人以上部門 優勝 グランドチャンピオン 6年 杉田 梨桜

ヒップホップ中学生以下 優勝 6年 杉田 梨桜